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                                                          Protokoll 

zur Sitzung des Bezirksausschusses 7 
am Dienstag, den 25.07.2017, 20:00 Uhr, 

im Sozialbürgerhaus, Meindlstr. 14 

 

Beginn:  20.05 Uhr 

Ende:     22.42 Uhr 

Anwesend:  21 Mitglieder 

 

Der Vorsitzende, Herr Keller, begrüßt die anwesenden Bürgerinnen und Bürger, die Presse-

vertreter des Münchner Merkurs, des Sendlinger Anzeigers und der Süddeutschen Zeitung, 

das Mitglied im Seniorenbeirat Herrn Stahnsdorf, das Mitglied der Seniorenvertretung Herrn 

Wolf, den Vertreter des Referats für Gesundheit und Umwelt, sowie den Vertreter der 

Polizeiinspektion 15. 

 

Der Vorsitzende stellt die ordnungsgemäße Ladung und Beschlussfähigkeit fest. 

 

Herr Keller informiert die anwesenden Bürgerinnen und Bürger darüber, dass Wortmeldungen 

während der Behandlung der regulären TOPs nur durch BA-Mitglieder erfolgen können und 

über die Redezeitbeschränkung von 3 Minuten pro Wortmeldung. 

 

 

Öffentliche Sitzung:   

1 Bürgerinnen und Bürger haben das Wort 

 

Ein Bürger beschwert sich über die Lärmbelästigung durch Jugendliche in der 

Brunecker Str. und die Belästigung durch Bettler. Der Vertreter der Polizei 

bietet dem Bürger an, die Kontaktdaten auszutauschen und den Sachverhalt 

zu prüfen. Herr Meyer ergänzt, dass er Kontakt mit dem Streetworker  

aufnehmen wird. 

 

 



 

1 Ein Bürger erkundigt sich zum Thema Sanierungsmaßnahmen und 

Reinigung der Walchstadter Str., kurz vor dem Luise-Kiesselbach-Platz. Herr 

Keller wird sich erkundigen und Kontakt mit dem Bürger aufnehmen. 

  

Das Mitglied im Seniorenbeirat bedankt sich zunächst für die Bearbeitung 

und Zusage der roten Radwegmarkierung in der Ettalstr. und die Zusage für 

die Ersatzpflanzung einer Kastanie am Luise-Kiesselbach-Platz. Außerdem 

erkundigt er sich zum Thema Feinstaubbelastung an der Garmischer 

Autobahn und ob sich eventuell eine Geschwindigkeitsbeschränkung positiv 

auswirken könnte. Herr Keller antwortet. 

 

Eine Bürgerin erkundigt sich zum Thema Schadstoffdioxidmessung und 

PKW- / LKW-Zählungen in der Passauerstr.. Herr Keller antwortet. 

 

 

2 Nachträglich aufzunehmende Tagesordnungspunkte 

Herr Keller schlägt folgende Ergänzungen vor: 

unter TOP 13.f Pollinger Str., Fällung eines Baumes           

unter TOP 16.d Gottesdienst unter freiem Himmel 

unter TOP 21.c Änderung Sondernutzungsgebührensatzung 

Der TOP 31.b wird vorgezogen und zusammen mit dem TOP 10.f behandelt. 

Der BA stimmt der Aufnahme aller Vorschläge und den Änderungen 

einstimmig zu. 

 

 

3 Genehmigung der Tagesordnung 

Der BA stimmt der Tagesordnung mit den vorgeschlagenen Ergänzungen 

einstimmig zu. 

 

 

4 Genehmigung der Niederschrift der letzten Sitzung 

Der BA stimmt dem Protokoll der letzten Sitzung einstimmig zu. 

 

 

5 Fragen an die Polizei 

Frau Morawek berichtet, dass in der Oetztaler Str. vermehrt Fahrzeuge auf 

dem Gehweg parken.  

Frau Hemmerlein berichtet, dass der Lehrerparkplatz samt Grünstreifen am    

Rosengarten zugeparkt wird.  

Herr Dusolt berichtet von widerrechtlich parkenden Autos vor dem Poller an 

der Ecke Waldfriedhofstr./Luise-Kieselbach-Platz durch einen ansässigen 

Pizza-Lieferservice.  

Der Polizeivertreter nimmt die Hinweise der BA-Mitglieder mit und wird sich 

die Situationen ggf. vor Ort ansehen. 

Frau Böcking erkundigt sich zur Handhabe der Polizei gegenüber gewerb-

lichem Betteln. Der Vertreter der Polizei erklärt, dass die Möglichkeiten zu  

intervenieren sehr beschränkt sind, weil sog. „stilles Betteln“ erlaubt ist und 

es schwierig ist ein gewerbliches Betteln nachzuweisen. 

Frau Guinand berichtet, dass an der Kreuzung Ehrwalder Str./ 

Schongauerstr. / Seebenseestr. Fahrradständer und Kurzzeitparkplätze 

dauerhaft zugeparkt werden. Der Polizeivertreter wird sich die Situation vor 

Ort ansehen. 

 

 

5 Herr Nagel erkundigt sich, ob es zu der seit 01.06.2017 eingeführten 

Sicherheitswacht schon erste Reaktionen und Berichte seitens der Polizei 

gibt. Der Vertreter der Polizei berichtet, dass es bisher nur positives 

Feedback gab und die Sicherheitswacht eine Bereicherung für den 

Stadtbezirk ist. 

 

 



 

6 Weitere Punkte 

 

entfällt 

 Entscheidungen und Bürgerversammlungsempfehlungen  

 
7 Bürgerversammlungsempfehlungen  

a. 

 

 

(E) Schadstoffmessungen am Luise-Kiesselbach-Platz 

      Empfehlung Nr. 14-20 / E 01253 der Bürgerversammlung des  

      Stadtbezirkes 7 Sendling-Westpark am 10.11.2016 

Der Vertreter des Referats für Gesundheit und Umwelt beantwortet die 

Fragen der BA-Mitglieder zu den Themen Datenerhebung, Referenz-

messungen und geforderter Zwischenergebnisse in Form von Monatsmittel-

werten.  

Nach einer längeren Frage-Antwort-Runde schlägt der Vorsitzende Herr 

Keller vor, den Antrag der Referentin dahingehend zu ändern, dass das 

Referat für Gesundheit und Umwelt aufgefordert wird Zwischenergebnisse 

der Stickstoffdioxid-Messungen darzustellen. Dies soll in Form von Monats-

mittelwerten ab 01.01.2017 und weiteren Messwerten erfolgen, welche 

geeignet sind, die Situation der Stickstoffdioxid-Belastung der Bürgerinnen 

und Bürger in Sendling-Westpark zu bewerten. Der BA stimmt dem 

abweichenden Beschluss einstimmig zu. 

 

b. (E) Zählung des Oberflächenverkehrs am Luise-Kiesselbach-Platz 

      Empfehlung Nr. 14-20 / E 01256 der Bürgerversammlung des  

      Stadtbezirkes 7 Sendling-Westpark am 10.11.2016 

Der BA stimmt  dem Antrag der Referentin einstimmig zu. Die Zählungen      

sollen nach Abschluss der Restbauarbeiten zum Mittleren Ring Südwest 

vorgenommen werden. Der BA wird über die Verkehrserhebungen 

unterrichtet. 
 

 

8 Entscheidungen  

a. Freischankfläche Albert-Roßhaupter-Straße 

Der BA stimmt der Errichtung einstimmig zu. 

 

 

9 Budget entfällt 

  

Anträge und Berichte 

 

10 Anträge  

a. Gender Budgeting 

Frau Hemmerlein begründet ihren Antrag. Herr Nagel erläutert seinen 

Änderungsantrag. Nach kurzer Diskussion werden die Änderungen von Herrn  

Nagel von Frau Hemmerlein übernommen und der Titel des Antrags 

umformuliert. Der BA stimmt dem geänderten bzw. ergänzten Antrag 

mehrheitlich (bei einer Gegenstimme) zu. 

Bündnis 90 /  

Grüne 

b. Radweg Fürstenrieder / Gerty-Spies-Straße 

Der BA stimmt dem Antrag einstimmig zu. 

SPD 

c. Gegenläufiger Radverkehr Cimbernstraße 

Der Antrag wird einstimmig in den Verkehrsausschuss vertagt. 

Bündnis 90 /  

Grüne 
d. Entsiegelung Inninger Straße 

Herr Nagel begründet seinen Antrag. Nach kurzer, kontroverser Diskussion, 

insbesondere wegen der vom Baureferat geschätzten Kosten in Höhe von 

400.000 € wird über den Antrag abgestimmt.  

Der BA stimmt dem Antrag mehrheitlich zu, mit den Stimmen der CSU und 

der Grünen, gegen die Stimmen von SPD und FDP. 

CSU 

e. Spielhallen Hansastraße 

Der BA stimmt der Anfrage einstimmig zu. 

CSU 



 

f. Rolltreppe Josef-Rank-Weg 

Die CSU-Fraktion hat ebenfalls einen Antrag zu diesem Thema formuliert. 

Nach kurzer Diskussion über den Antrag der SPD-Fraktion, beantragt Herr 

Sturm um 20.32 Uhr eine kurze Sitzungsunterbrechung. Die Sitzung wird um 

20.35 Uhr fortgeführt. In einer erneuten Diskussion, inwieweit die Anträge der 

beiden Fraktionen kombinierbar sind, regt Herr Nagel an, die Änderungen der 

CSU-Fraktion im Antrag der SPD-Fraktion zu berücksichtigen und den Antrag 

als BA-Antrag zu verabschieden. Die vorgeschlagenen Ergänzungen/ 

Änderungen werden seitens des SPD-Fraktionssprechers abgelehnt. Die 

Verabschiedung als BA-Antrag wird seitens der SPD-Fraktion jedoch 

begrüßt. Der BA stimmt dem Antrag der SPD-Fraktion einstimmig zu. Dieser 

soll als BA-Antrag weitergeleitet werden. 

SPD 

g. Fahrradstraße Werdenfelsstraße 

Herr Schmidt begründet seinen Antrag. Herr Nagel regt an, den Antrag zu 

präzisieren. Nach kurzer Diskussion wird der Antragstext auf Anregung von 

den Grünen und Herrn Nagel abgeändert bzw. ergänzt. In der Begründung 

wird ebenfalls eine Ergänzung zum Hervorheben der Bedeutung der Werden-

felsstr. als örtliche Grünverbindung übernommen. Der BA stimmt dem 

geänderten bzw. ergänzten Antrag einstimmig zu. 

 

SPD 

11 Anträge und Berichte aus den Unterausschüssen  

a. UA Bau und Umwelt (19.07.2017)  

Herr Kramm berichtet und verweist auf das verteilte Protokoll (siehe TOP 

14.a). 

Herr Keller bittet den BA um Zustimmung zur verteilten Maßnahmentabelle 

aufgrund der Informationsveranstaltung Distlhofweg am 29.06.2017.  

Der BA stimmt dieser einstimmig zu. 

  

 

b. UA Haushalt  

 

entfällt 

c. UA Parks und Grünanlagen  

Herr Meyer berichtet von verschiedenen Ortsterminen und bittet den BA 

einen Beschluss zum weiteren Vorgehen bezüglich des Themas 

„Freilaufende Hunde im Sendlinger Wald“ zu fassen. Er schlägt vor, das 

Baureferat Gartenbau und AKIM zu bitten, in Abstimmung mit dem BA 7 

einen Flyer zu entwerfen, in welchem um ein gutes Miteinander von 

Hundehaltern und Spaziergängern ohne Hund geworben wird und dafür, 

dass alle das Gebot der gegenseitigen Rücksichtnahme beachten.  

Der BA stimmt diesem Vorgehen einstimmig zu. 

 

 

d. UA Soziales und Kultur  

 

entfällt 

e. UA Verkehr (13.07.2017) 

Herr Keller berichtet und verweist auf das verteilte Protokoll. 

Der BA stimmt den Beschlussempfehlungen einstimmig zu. 

 

 

12 Berichte der Beauftragten  

a. Bericht des Vorsitzenden über längerfristige Projekte 
Herr Keller verweist auf den verteilten Bericht 

 

b. Beauftragte gegen Rechtsextremismus 

Frau Guinand verweist auf den verteilten Bericht. 

 

c. Behindertenbeauftragte 

keine Wortmeldung 

 

d. Delegierter zum Ausländerbeirat 

keine Wortmeldung 

 



 

e. Gleichstellungsbeauftragte 

keine Wortmeldung 

 

f. Internetbeauftragter 

keine Wortmeldung 

 

g. Jugendbeauftragte 

Frau Guinand verweist auf den verteilten Bericht. 

 

h. Kinderbeauftragte 

Frau Mosebach berichtet von einem aktuellen Projekt der Spiellandschaft 

Stadt e.V. und bittet den BA um Zustimmung, dass dieses im Rahmen einer 

BA-Sitzung durch die Organisatoren vorgestellt werden kann. Der BA stimmt 

einstimmig zu. 

 

i. Mieterbeirat 

keine Wortmeldung 

 

j. Migrationsbeauftragter 

Herr Sinapius verweist auf den verteilten Bericht und ergänzt einen Termin-

hinweis zum Tag der offenen Tür in der Flüchtlingsunterkunft Elsenheimer 

Str. am 26.07.2017. 

In Zusammenhang mit seinem Bericht über das Worldcafe in der Sozialregion 

Schwanthalerhöhe / Laim schlug er vor, dass der BA 7 REGSAM bitten solle, 

auch in unserer Sozialregion eine derartige Veranstaltung durchzuführen. 

Dieser Vorschlag wurde einstimmig angenommen.“ 

 

k. REGSAM-Beauftragter 

Herr Dusolt berichtet zur REGSAM- Vollversammlung in der Region 6 / 7 

am 04.07.2017 in St. Josef und weist auf das verteilte Kurzprotokoll für den 

BA 7 hin. 

 

l. Seniorenbeauftragter 

Herr Wolf verweist auf den verteilten Bericht. 

 

  

Anhörungen 

 

13 Baumfällungen  

a. Johann-Clanze-Str.               Fällung mehrerer Bäume            

Der BA stimmt dem von Herrn Meyer beantragten Aufschub des Antrages 

und der damit verbundenen Bitte um Fristverlängerung einstimmig zu. 

 

b. Farchanter Str.                      Fällung eines Baumes               

Der BA stimmt auf Vorschlag von Herrn Dr. Huber für die Fällung mit Ersatz, 

wenn es sich um einen Gefahrenbaum handelt. 

 

c. Gilmstr.                                  Fällung mehrerer Bäume          

Der BA stimmt auf Vorschlag von Herrn Kramm für die Fällung mit Ersatz. 

 

d. Mittenwalder Str.                   Fällung eines Baumes             

Der BA stimmt auf Vorschlag von Herrn Dr. Huber für die Fällung mit Ersatz, 

wenn es sich um einen Gefahrenbaum handelt. 

 

e. Fernpaßstr.                            Fällung eines Baumes            

Der BA stimmt auf Vorschlag von Frau Guinand für die Fällung mit Ersatz. 

 

f. Pollinger Str.                          Fällung eines Baumes   

Der BA stimmt auf Vorschlag von Herrn Kramm für die Fällung ohne Ersatz. 

 

14 Bauvorhaben / Baumfällungen im Rahmen eines Bauvorhabens  

    a. Bauvorhaben Siegenburger Str. 43; Errichtung eines mobilen 
Bauwagencafés  
Der BA stimmt den Planungen auf Vorschlag des Unterausschusses Bau und 
Umwelt einstimmig zu. 
 

 

15 Veranstaltungen auf öffentlichem Grund  

    a. Ringparade Radlhauptstadt München 

Der BA stimmt der Veranstaltung im beantragten Rahmen mehrheitlich zu. 

 



 

    b. Straßenfest Laberstraße 

Der BA stimmt der Veranstaltung im beantragten Rahmen einstimmig zu. 

 

 

16 Westparkveranstaltungen  

    a. Kasperltheater 

Der BA stimmt der Veranstaltung im beantragten Rahmen einstimmig zu. 

 

    b. Sommerfest (aus Fristgründen vorab genehmigt) 

Der BA stimmt der Veranstaltung im beantragten Rahmen einstimmig zu. 

 

    c. Grillfeier 

Der BA stimmt der Veranstaltung im beantragten Rahmen einstimmig zu und 

bittet zu vermerken, dass das Grillen ist nur auf den ausgewiesenen 

Grillplätzen möglich ist. 

 

    d. Gottesdienst unter freiem Himmel 

Der BA stimmt der Veranstaltung im beantragten Rahmen einstimmig zu. 

 

 

17 Baureferat entfällt 

18 Büro des Oberbürgermeisters 

 

entfällt 

19 Direktorium  

    a. Satzungsänderung Erbbaurecht 
Der BA 7 begrüßt als Antragsteller der Satzungsänderung die Zustimmung 
des Kommunalreferats, ein Anhörungsrecht für Erbbaurechtsvergaben in den 
Katalog zur BA-Satzung aufzunehmen. Beim zweiten Thema „Verpachtung 
von städtischen Liegenschaften bzw. städtischen Grundstücken“ schließt sich 
der BA 7 ebenfalls einstimmig dem Vorschlag des Kommunalreferats an. 

 

    b. Satzungsänderung Verlängerung Bearbeitungsfrist 

Nach kurzer Diskussion spricht sich der BA mehrheitlich dafür aus, die 

Verlängerung der Bearbeitungsfrist abzulehnen. 

 

 

20 Kommunalreferat 

 

entfällt 

21 Kreisverwaltungsreferat  

    a. Behindertenparkplatz Murnauer Straße 

Der BA stimmt der Einrichtung des Behindertenparkplatzes einstimmig zu. 

 

    b. Standortkonzept Bürgerbüros 

Der BA nimmt das Standortkonzept zur Kenntnis. 

 

    c. Änderung Sondernutzungsgebührensatzung 

Der BA stimmt dem Entwurf einstimmig zu. 

 

 

22 Kulturreferat entfällt 

23 Lokalbaukommission entfällt 

24 Referat für Arbeit und Wirtschaft entfällt 

25 Referat für Bildung und Sport entfällt 

26 Referat für Gesundheit und Umwelt 

 

entfällt 

27 Referat für Stadtplanung und Bauordnung  

    a. Bebauungsplan Bauernbräuweg / Distlhofweg 
Der BA stimmt der schriftlich vorliegenden Beschlussempfehlung des  
Unterausschusses Bau und Umwelt vom 19.07.2017 einstimmig zu. 

 

 

28 Sozialreferat entfällt 

29 Weitere Anhörungen entfällt 



 

 
 Unterrichtungen  

30 Amtsblatt  

    a. Amtsblatt 

Kenntnisnahme 

 

 

31 Baureferat  

    a. Finanzielle Aufstockung der heutigen Entsiegelungspauschale und 
Neudefinition als künftige Freiraumpauschale 
Kenntnisnahme 

Umlauftabelle 

    b. Barrierefreier Zugang zum U- / S-Bahnhof Heimeranplatz / Josef-Rank-Weg 
Ergebnisse der Machbarkeitsstudie  
Siehe TOP 10.f.  

 

    c. Erinnerungsverfahren Tübinger Straße 

Kenntnisnahme 

 

    d. Erinnerungsverfahren Ehrwalder Straße 

Herr Barth erklärt, dass die Kreuzung aufgrund von quer einbiegenden Rad-

fahrern problematisch ist. Bei einem Umbau sollte die Mündung Gilmstr. nach 

Westen verlegt werden. Der BA spricht sich einstimmig dafür aus die Pläne 

anzufordern und in diesem Zusammenhang auch nach einer möglichen  

Modernisierung der Ampelanlage nachzufragen.  

 

    e. Erinnerungsverfahren Adi-Maislinger-Straße 

Kenntnisnahme 

 

 

32 Büro des Oberbürgermeisters entfällt 

33 Direktorium 

 

entfällt 

34 Kommunalreferat  

    a. Vorkaufsrecht 

In nichtöffentlicher Sitzung stellt Herr Nagel Fragen zu einem unter diesem 

TOP verteilten Dokument.  

 

    b. Abfallwirtschaftsbetrieb München (AWM) - Abfallvermeidungskonzept 2017 

Kenntnisnahme 

 

Umlauftabelle 

35 Kreisverwaltungsreferat  

    a. Fotoaufnahmen Westpark Ostteil 

Kenntnisnahme 

 

    b. Filmaufnahmen Westpark Seebühne 

Kenntnisnahme 

 

    c. Filmaufnahmen Westpark BR 

Kenntnisnahme 

 

    d. Evaluierung der Richtlinien für Sondernutzungen an den öffentlichen Straßen 

der Landeshauptstadt München (SoBoN) 

Kenntnisnahme 

Umlauftabelle 

    e. Drehgenehmigung stadtweit „KIKA LIVE Fotomarathon“ 

Kenntnisnahme 

 

 

36 Kulturreferat 

 

entfällt 

37 Lokalbaukommission  

    a. Baulisten 

Kenntnisnahme 

 

 

 

38 Referat für Arbeit und Wirtschaft entfällt 

 



 

39 Referat für Bildung und Sport  

    a. Schulbauoffensive 2013-2030 

Herr Dusolt berichtet zum Thema Bildungscampus Fürstenrieder Str. Herr 

Keller wird nochmals beim Referat für Bildung und Sport nach dem aktuellen 

Sachstand fragen. 

Umlauftabelle 

    b. Mehrjahresinvestitionsprogramm (MIP) 2016-2020 

Kenntnisnahme 

 

Umlauftabelle 

40 Referat für Gesundheit und Umwelt 

 

entfällt 

41 Referat für Stadtplanung und Bauordnung  

    a. Sozialgerechte Bodennutzung (SoBoN) - Der Münchner Weg 

Kenntnisnahme 

Umlauftabelle 

    b. Neue Orientierungswerte zur Grün- und Freiflächenversorgung 

Kenntnisnahme 

 

Umlauftabelle 

42 Sozialreferat  

    a. Perspektive München - Leitlinie Soziales Umlauftabelle 

    b. Vollzug der Zweckentfremdungssatzung und Erhaltungssatzungen 

Bekanntgabe der Jahresstatistik 2016 

Kenntnisnahme 

Umlauftabelle 

    c. Mosaik Jugendpreis - Mit Vielfalt gegen Rassismus 

Kenntnisnahme 

 

 

43 Weitere Unterrichtungen  

    a. Baumaßnahmen SWM 

Kenntnisnahme 

 

 

 Schriftverkehr  

44 Bürgerschreiben  

    a. Parksituation und Verkehrsführung in der Marbachstraße 

Kenntnisnahme 

 

    b. Parksituation Zillertalstraße 

Die Thematik wird einstimmig in den Verkehrsausschuss vertagt. 

 

    c. Zuschussanträge Feierwerk 

Kenntnisnahme 

 

    d. BA Terminplanung 2018 

Kenntnisnahme 

 

    e. Parkraummanagement Sendling-Westpark 

Kenntnisnahme 

 

 

45 Baureferat  

    a. Sanierung der Brücke über die Baumgartnerstraße 

BA-Antrag Nr. 14-20 / B 03313 

Herr Nagel regt an, sich nach dem aktuellen Sachstand zu einem BA-Antrag 

zum Thema zusätzliche Beleuchtung zu erkundigen. 

 



 

 
    b. Beteiligungsveranstaltung zur Aufwertung des Südparks / Sendlinger Walds 

Herr Dusolt und Herr Meyer berichten über den erfolgreichen Ablauf der 

Veranstaltungen und loben das Engagement des Baureferats Gartenbau. Die 

Ergebnisse folgen. 

 

 

46 Büro des Oberbürgermeisters  

    a. Flyer-Reihe „Das wird man doch noch fragen dürfen“ 

Kenntnisnahme 

 

 

 

47 Direktorium  

    a. Budgetbescheide BA7 

Kenntnisnahme 

 

 

48 Kommunalreferat  

    a. Vorkaufsrecht 

In nichtöffentlicher Sitzung verweist Herr Nagel auf den von ihm verfassten 

Fragenkatalog zum Thema „Pflichten in Erhaltungssatzungsgebieten bei 

Umwandlung oder Verkauf von Wohnungen und Häuser“, welcher an das 

Sozialreferat und das Kommunalreferat weitergeleitet wird. 

 

 

 

49 Kreisverwaltungsreferat  

    a. Veranstaltungsbescheide 

Kenntnisnahme 

 

 

    b. Explizite Beschilderung des barrierefreien S-Bahn Zugangs Heimeranplatz 

BA-Antrag Nr. 14-20 / B 03133 

Kenntnisnahme 

 

 

 

50 Kulturreferat  

    a. Protokoll Jour Fixe Bezirksausschüsse 

Kenntnisnahme 
 

 

51 Lokalbaukommission 

 

entfällt 

 

52 Referat für Arbeit und Wirtschaft  

    a. Errichtung einer Toilette am Partnachplatz 

BA-Antrag Nr. 14-20 / B 00973 

Herr Schmidt berichtet über die beim Baureferat geplante Prüfung der 

Toilettenmodelle, die seiner Ansicht zu lange dauert. Herr Keller ergänzt, 

dass er zu diesem Thema einen Brief an die Referentin des Baureferats 

entwerfen wird und Herrn Oberbürgermeister Reiter und den 2. 

Bürgermeister Herrn Schmid darüber in Kenntnis setzen wird. Der BA stimmt 

diesem Vorgehen einstimmig zu. 

 

    b. Zugzielanzeiger Am Harras Ziffer 1: U-Bahnabfahrtspläne aushängen  

Zugzielanzeiger Am Harras Ziffer 2: Anbringen von Monitoren zur Anzeige 

von Abfahrtszeiten; BA-Anträge Nrn. 14-20 / B 02063 und 14-20 / B 02064 

Herr Goß regt an die Bayerische Eisenbahngesellschaft mit einem Schreiben 

um Unterstützung zu bitten.  

 

    c. Zwischennachricht Trambahn-Westtangente 

Herr Nagel und Herr Sturm berichten kurz zum Thema. 

 

 

53 Referat für Bildung und Sport  

    a. Dialog RBS und Bezirksausschüsse 

Kenntnisnahme 

 



 

  b. Anfragen zu Sicherheitskonzept an Münchner Schulen 

Kenntnisnahme 

 

 

54 Referat für Gesundheit und Umwelt entfällt 

 

55 Referat für Stadtplanung und Bauordnung  

    a. Vollzug ohne BaumschutzVO Hölderinstraße 

Kenntnisnahme 

 

    b. Vollzug BaumschutzVO Asperstraße 

Kenntnisnahme 

 

    c. Vollzug BaumschutzVO Esterbergstraße 

Kenntnisnahme 

 

    d. Vollzug BaumschutzVO Hirsch-Gereuth-Straße 

Kenntnisnahme 

 

    e. Vollzug BaumschutzVO Hermann-von-Sicherer Straße 

Kenntnisnahme 

 

 

56 Sozialreferat  

    a. Modernisierung Euckenstraße 

Kenntnisnahme 

 

    b. Modernisierung Ohlstadter Straße 

Kenntnisnahme 

 

    c. Protokoll REGSAM Vollversammlung 

Kenntnisnahme 

 

    d. REGSAM Gebietsauswahl 

Kenntnisnahme 

 

 

57 Weiterer Schriftverkehr Entfällt 

 
58 Verschiedenes 

Herr Keller berichtet, dass die Weihnachtsfeier des BA 7 im Dezember im  

neuen ASZ stattfinden wird. 

Herr Dusolt teilt mit, dass der Unterausschuss Soziales & Kultur am 02.08.17 

mangels Themen nicht tagen wird. 

Herr Meyer weist daraufhin, dass vor genau zwei Jahren, am 25.07.2015 die 

Eröffnung des Luise-Kiesselbach-Tunnels stattgefunden hat. 

Herr Sinapius lädt alle zu einem Umtrunk anlässlich seines runden  

Geburtstags nach Ende der Sitzung ein.  

 

 

59 nichtöffentliche Tagesordnungspunkte  

 

 

 

Sitzungsleitung  Protokollführung 

 

gez. gez. 

Günter Keller                                                 Laura Konrad 

Vorsitzender des Bezirksausschusses 7 BA-Geschäftsstelle 

  

 

 


